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お
忙
し
い
中
、総
会
に
ご
出
席
を
い
た
だ
き
誠
に
あ
り
が
と
スヽ
」ざ
い
ま
す
。

今
年
の
総
会
は
、
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
進
み
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
と
の

共
生
の
中
、
新
規
感
染
者
数
も
落
ち
着
い
て
い
る
こ
と
か
ら
、
感
染
症
対
策
を

万
全
に
し
て
、
〓
一年
ぶ
り
に
、
あ
さ
ひ
の
ホ
ー
ル
で
、
来
賓
の
方
々
を
お
迎
え
し
、

会
員
の
皆
様
に
も
出
席
し
て
い
た
だ
い
た
形
で
開
催
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

振
り
返
り
ま
す
と
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
を
大
き
く
受
け
た
二
年

間
で
し
た
。
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が

一
年
延
期
さ
れ
、
無
観
客
で
開
催
さ
れ
る

な
ど
、
様
々
な
イ
ベ
ン
ト
が
中
止
。延
期
に
な
り
、
各
種
会
議
が
オ
と
フ
イ
ン
で

開
催
さ
れ
る
な
ど
、
働
き
方
や
生
活
様
式
も
大
き
く
変
わ
っ
て
き
ま
し
た
。

そ
の
間
、
緊
急
事
態
宣
言
が
４
回
発
出
さ
れ
る
な
ど
、
日
常
生
活
が
制
限

さ
れ
て
き
ま
し
た
が
、
や
っ
と
、
コ
ロ
ナ
前
の
状
況
に
少
し
近
づ
き
つ
つ
あ
り
、

感
染
防
止
に
努
め
る
必
要
は
あ
り
ま
す
が
、
普
通
の
生
活
に
戻
れ
る
こ
と
に

大
き
な
幸
せ
を
感
じ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

さ
て
、
令
和
３
年
度
は
、
本
市

ンヽ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
お
き
ま
し
て
も
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
を
大
き
く
受
け
ま
し
た
。

シ
ル
バ
ー
事
業
を
支
え
る
会
員
数
が
減
少
し
て
お
り
ま
す
ｃま
た
、契
約
金
額
で

は
前
年
度
を
上
回
っ
て
お
り
ま
す
が
、配
分
金
の
単
価
を
見
直
し
た
こ
と
に
よ
る

も
の
で
あ
り
、ま
だ
ま
だ
コ
ロ
ナ
前
の
状
況
に
は
一戻
っ
て
き
て
い
な
い
の
が
現
状
で
す
。

令
和
４
年
度
に
つ
き
ま
し
て
は
、ヽ
ン
ル
バ
ー
事
業
を
よ
り
発
展
さ
せ
て
い
く
た
め
、

新
規
会
員
の
加
入
促
進
、新
規
就
業
先
の
開
拓
な
ど
を
進
め
て
い
く
と
と
も
に
、

会
員
の
皆
様
の
安
全
就
業
を
モ
ッ
ト
ー
に
業
務
の
充
実
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

ま
た
、
令
和
５
年
１０
月
か
ら
導
入
さ
れ
ま
す
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
が
、
ンヽ
ル
バ
ー

事
業
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ
す
ア」と
か
ら
、
「会
員
の
た
め
に
」
を
第

一
に
考
え
、

今
後
の
在
り
方
に
つ
い
て
検
討
し
て
ま
い
り
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
〈
ム
員
の
皆
様
方
に
は
、
ンヽ
ル
バ
ー
の
基
本
理
合
で
あ
る

「自
主
・自
立
、
共
働
上
ハ助
」
の
も
と
、
健
康
維
持
や
安
全
に
十
分
気
を
つ
け

て
い
た
だ
き
、
少
し
で
も
長
く
、い
」活
躍
い
た
だ
き
ま
す
こ
と
を
心
か
ら
祈
念

い
た
し
ま
し
て
、
挨
拶
に
代
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
ｃ

）
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6月 22日的、新型コロナウイルス感染症の新規感染者の減少をうけ、感染拡大対策に万全を期し、3年ぶりに

文化会館あさひのホールで会員、来賓の参加のうえ令和4年度定時総会が開催され、二つの議案が承認された後、

報告事項の報告がなされました。

書面による議決権行使にご協力いただいた会員の皆様ありがとうございました。

総会で新しく理事に

選任されました
<決議事項>

第1号議案 令和3年度事業報告及び決算について

第2号議案 役員の選任について

<報告事項>
第1号報告 令和3年度収支補正予算について

第2号報告 令和4年度事業計画及び収支予算について

【理事】西 り|1敏 也 さん

生
き
が
い
と
　
地
域
の
ニ
ー
ズ
を
　
結
び
ま
す

定時総会の開催おめでとうございます。表彰されました皆さんおめでとうごれ まヽす。

市では4回目の新型コロナのワクチン接種を進めており、センターの会員は全員対

象となりますので、できるだけ接種をお願いします。超高齢社会においてシルバー

人材センターには会員の獲得に努めていただき、1人世帯高齢者の支援、子育て

支援の事業にも事業を拡げていただきたいと思っております。市としてもシルバー

にできるだけ支援をしてまいります。最後に会員の皆様には元気に、生きがいをも

って社会貢献をお願いするとともにセンターの発展をお祈りしております。

表彰を受けられました皆様おめでとうございます。また、3年ぶりの定時総会の

開催おめでとうございます。日ごろからシルバー事業の運営にあたってご尽力いた

だく会員、役員、事務局の皆様に感謝申し上げますc少子高齢となった今、経験や

実績を後世に伝えるためにもシルバーの皆様のお力が重要となっています。引き続

きご尽力いただきたいと思います。市議会としてもシルバーを応援してまいります。

最後に、本日ご参加の皆様、会員の皆様、シルバー人材センターの益々の発展

とご健勝を祈念いたします。

い
つ
ま
で
も
　
働
く
喜
び
　
無
事
故
か
ら

）

一 彦 議長

3年ぶりに定時総会が開催され、うれしく思っております。少しずつ地域が動き出

していると感じています。高齢化が進むなか、私も70代ですが、会員の皆様は大

変元気でございます。地域のためご尽力いただきご活躍され、その功績が認められ

本日表彰されました皆さんおめでとうございます。これからは人生100年の時代であ

り、皆様にはこの地域をしっかり支えていただきたいと思います。とはいえ、高齢とな

ってケガをされますと長引きます。体には十分注意されケガのないようにしていただ

きたいと思います。最後に皆様のご健勝、ご多幸、ご活躍をご祈念いたします。

和 実

青 山 三 県会議員



第52号 シルバーだより おわりあさひ 令和4年 7月 29日  [3]

隕曖 凸 嚢 六
「キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
」

3年ぶりの定時総会において、尾張旭市長及びセンター会長より会員へ表彰状の贈呈を行いました。受賞され

ました皆様、おめでとうございます。

）

「安
全
就
業
ス
ロ
ー
ガ
ン
」

《長      》(85歳以上の会員で、直近5年間毎年就業実績のある方)

林本  勇  浦  弘一  松村  登  難波 清武

≪  会員  》(会員として10年以上在籍し、直近5年間毎年就業し、就業実績が上位10人の方)

大 月 幸子  木村 春子  西崎つや子  松原 健 司  秋 田  悟

野 口 祐敬  勘解 由茂幸  大脇 正行  鵜飼喜代美  越 田 紀子

軸 珂醜機畷   》(地域班の班長として3期・6年以上在任した方)

重丸 美利  松尾 一之

《         豪曼    》
(センターの職員として15年以上継続して勤務し、退職した方)

篠 田 忠 彦
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]時間ことや、就寝前にコップ]杯の水分を補給してください。

1日 12リットルが目安です。汗をかいたら塩分も―緒に補給

して下さい。

' 1               1.1'ヽ 1

窓とドアなど、風が通るように2カ所以上を開けてこまめに換気

をします。エアコンを止める必要はありません。すだれやカー

テンで直射日光をカットして、冷房効率をアップしてください。
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日陰を選んだり、日傘や帽子などを活用。マスクを着用している

ときは、人との距離が十分とれていれば、外して休憩します。少し

でも体調が悪くなつたら涼しい場所にすぐ移動してください。

室内で 腟斜で

墓窯をお藁えて

藤嚢藍

表彰の種類と受賞された会員のお名前を紹介しま
‐
九 徹称略)



業現場訪問○ 文化会館の植栽の水やり業務

7月 から9月まで限定の『水やり作業』を2名でスタートしました。

雨など天候が悪い日は中止になるので天気だよりの仕事になりま

す。今回の紹介者は以前臨時に開設された「リサイクルひろば」で

一緒に仕事をした本寸田昌平さんです。今は腰を痛めて長くやって

いた駐輪場の仕事を辞めて治療中ですが、順調に改善している

のでスポット的に仕事を始めました。今の楽しみは市が主催の『らく

らく筋トレ体操』に週一回健康づくりのため推進員として参加する

ことです。筋トレ運動も体調管理に良いのですが参加者との会話

アルコール検査実施に向けた説明会

道路交通法施行規則の改正により、令和4年 4月 から安全運転

管理者選任事業所においてアルコール検査が義務化され、セン

ターとして実施する内容及びスケジュール等についての説明会を

3月 7日・10日 に開催しました。

対象はセンターの所有する車両を運転する会員で、27名の方が

参加されました。

会員は、アルコール検査器の使用方法を確認するなど熱心に

説明を聞いていました。

[4]令和4年7月 29日 シルバーだより おわりあさひ 第52号

などが楽しくて生きがいを感じています。〔玉置〕

市議会に陳情書を提出しました。

公益社団法人

Eメール Owari―sic@SjC.ne.ip

インポイス制度に係る草の根運動について

消費税に係るインボイス制度が令和5年 10月 1日から導入され

ますと、シルバー人材センター事業に及ぼす影響が極めて大きい

ことから、その内容をご理解いただき、安定的な事業運営が可能

となるよう、国に対しての特例措置の導入を働きかけていただくた

め、2月 15日 に尾張旭市議会に対し陳情書を提出しました。

提出した陳情書は、3月 24日の本議会において全会一致で採

択されました。

鱚 Mが :         ili]「
競技大会などの催しが戻ってきそうだ。コロナ禍で感染予防の

ための生活スタイルが定着し、新規感染者が減少した現在もマ

スク生活からなかなか抜け出せない状況である。日常を取り戻

したい。さらにここへ来て記録的な猛暑の夏がやってきて命の

危機に脅かされている。特に高齢者は無理をせず、食事、睡

眠 を十 小

`r輝
ぅ了幸 nttn士 l´

「
ら_デ白碁 ぞギ六ぃ r油庫 〕

尾張旭市シルバー人材センター

ホームベージhttpsi//www`sic.ne.jp/owari― sic/


